

Une Famille Entiere Recouvre la Sante

PAR LES CELEBRES

PILULES DE LONGUE VIE

BONARD

Pour les Personnes "Pâles et Faibles"

Que toutes les Personnes Malades et Affligées lisent le Témoignage suivant et elles y trouveront "Espoir et Guérison"

Les PILULES DE LONGUE VIE, pour les personnes "Pâles et Faibles," sont le seul remède qui ait remporté un succès complet dans toutes les parties du monde.

Nous avons des preuves pour appuyer ce que nous disons, et tous les jours nous recevons un grand nombre de lettres et de certificats venant de braves pères de famille qui, malades depuis de longues années, avaient été forcés d'abandonner leur travail, n'ayant pu trouver de soulagement à leurs maux, et maintenant sont en parfaite santé. Ce sont des lettres d'épouses et de mères, qui nous remercient en des termes touchants, pour leur être venu en aide par les conseils de nos Médecins Spécialistes, et en même temps leur conseillant comme moyen sûr et certain de leur guérison—l'incomparable remède, les PILULES DE LONGUE VIE.

Lisez ce que dit
M. P. Gagné :

"C'est avec un grand plaisir que je recommande votre précieux remède, les PILULES DE LONGUE VIE. Pendant plusieurs années, j'ai été victime de l'indigestion, et par moments, je souffrais tellement que j'étais obligé de laisser mon ouvrage. J'ai essayé des remèdes sans nombre, mais il n'y a que les Pilules de Longue Vie qui ont réussi à me guérir. Je dois ajouter qu'elles ne se sont pas contentées de me guérir, mais elles m'ont rajeuni de plusieurs années. Ma femme souffrait aussi de grande faiblesse, maux de tête et de débilité générale; elle pouvait à peine vaquer aux soins du ménage, et résultat infailible de son



peu de santé, mes enfants étaient faibles et débiles. Ayant eu tant de satisfaction pour moi-même, des Pilules de Longue Vie, j'en fis prendre à mes enfants et ma femme en fit usage aussi, mais en temps elle consulta les Médecins Spécialistes de la Compagnie Médicale Franco-Coloniale. Maintenant, grâce à ces merveilleuses Pilules, le bonheur est de nouveau entré à notre foyer, car nous jouissons tous d'une santé robuste. Tous nos voisins et parents sont étonnés de nous voir si bien; à tous, nous ne cessons de leur répéter que les Pilules de Longue Vie seules ont fait ce miracle. Je vous permets volontiers de publier cette lettre, car j'espère que d'autres malades en feront leur profit.

M. PAUL GAGNÉ,
Magnetawan, P.O.,
Ont.

LES PILULES DE LONGUE VIE DU CHIMISTE BONARD, sont recommandées aux hommes, aux femmes et aux enfants, elles ne contiennent rien qui puisse nuire à la constitution la plus délicate. Elles peuvent être prises en toute sécurité depuis l'enfance jusqu'à la faiblesse extrême. Les Pilules de Longue Vie n'agissent pas seulement sur les symptômes, elles vont jusqu'à la racine du mal. C'est là le secret de leur immense succès.

Toutes les personnes qui désirent consulter nos Médecins Spécialistes, peuvent les voir tous les jours, à leurs salons de consultations, au No 367 rue Ste-Catherine, Montréal, de 1 à 3 hrs et de 6 à 8½ hrs p.m. Les personnes qui demeurent trop loin et qui ne peuvent venir les voir personnellement, auront les mêmes conseils en leur écrivant. Les consultations personnelles ou par lettres sont ABSOLUMENT GRATUITES.

Gratis Découpez et envoyez-nous ce Coupon avec un timbre de 2 cents. . . .

LA CIE MEDICALE FRANCO-COLONIALE,
958 RUE SAINT-DENIS.

Messieurs—Ci-inclus un timbre de 2 cents. Veuillez m'expédier une boîte échantillon de vos PILULES DE LONGUE VIE (Bonard).

Nom.....

Adresse.....

Les Pilules de Longue Vie du Chimiste Bonard, se vendent 50 cts la boîte ou six boîtes pour \$2.50. Sur réception du prix, nous les envoyons dans toutes les parties du monde. Pas de douane à payer.

TOUTE CORRESPONDENCE, ADRESSEZ :

Compagnie Médicale Franco-Coloniale,
No 958 Rue St-Denis, Montréal.